

■ SANTA MARTA DE TORMES

Más del 50% de los alumnos que participan en los programas de formación encuentran trabajo

De los 50 participantes en los cuatro talleres, 26 ya tienen empleo
 ■ La localidad acogerá una nueva acción formativa de albañilería

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta mantendrá su apuesta por la formación para facilitar la inserción laboral de los desempleados del municipio, especialmente de los jóvenes, con el fin de dotarlos de la cualificación necesaria para desarrollar un oficio y ser competitivos a la hora de buscar empleo.

Con este objetivo, la edil de Economía, Formación y Empleo, Chabela de la Torre, destacó ayer en la clausura de la Acción Formativa de Empleo 'Mantenedor integral de edificios II', que el esfuerzo económico que realizan el Ayuntamiento y la Junta "se ve recompensado con el esfuerzo de los alumnos y estamos satisfechos con el resultado", como lo demuestra que los últimos cuatro programas de formación dual desarrollados, en los que han participado medio centenar de alumnos, más del 50% hayan encontrado empleo.

Una valoración positiva de la que también depende que el Consistorio pueda seguir obteniendo fondos para solicitar más talleres de formación, demostrando la solvencia para gestionarlos, como asegura el gerente del EcyI, Pedro Grijalba, que dio a conocer la nueva acción formativa concedida al municipio, que mantendrá la albañilería como especialidad con mayor demanda por parte de los parados y que también ofrece más oportunidades de acceso laboral.

En este sentido, la edil del área afirma que las actuaciones contempladas en el proyecto presentado para este nuevo taller se mantienen y están encaminadas a la reforma y acondicionamiento



El gerente provincial del EcyI entregó los diplomas a los alumnos. | EÑE

El objetivo es dotar a los jóvenes de la cualificación necesaria para aprender un oficio y ser competitivos

de los viales, así como el mantenimiento de los edificios públicos municipales, incidiendo en su adaptación a la normativa de seguridad y accesibilidad.

En total, serán nueve alumnos los que participarán en la iniciativa 'Empleo Santa Marta I', que tendrá una subvención de 140.000 euros (84.247 procedentes de la Junta y casi 60.000 euros de aportación municipal), aunque verá reducida la duración a nueve meses. Por ello, De la Torre y Grijalba animaron a los jóvenes a seguir formándose y aprovechar esta oportunidad.



Los alumnos de la escuela en la clase de batería y acordeón. | EÑE

Más de 400 alumnos inician el nuevo curso en la Escuela Municipal de Música y Danza

EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Educación de Santa Marta, María Cruz Gacho, presentó ayer el nuevo curso de la Escuela Municipal de Música y Danza, en la que están matriculados 420 alumnos, casi el 10% más que el año pasado.

La mayoría son alumnos de Primaria y Secundaria, aunque cada vez son más los adultos que se animan a iniciar su formación musical y en estos momentos son 52 vecinos los que acuden a clase para aprender alguna asignatura de las que se im-

parten: danza (clásica, contemporánea o moderna), música y movimiento, lenguaje musical, práctica instrumental y agrupaciones.

La edil del área asegura: "Buena parte de este éxito se debe, sin duda, a la calidad de la enseñanza que se está ofertando y la selección de un profesorado cualificado y con experiencia pedagógica que logran aportar a la escuela un alto nivel, que no sólo se mide en el número de alumnos, sino también en los logros conseguidos a lo largo del curso".

La Escuela Municipal de Hostelería acoge un encuentro de gastrobloggers

La Escuela Municipal de Hostelería acogerá esta tarde la segunda edición del Encuentro de Gastrobloggers del municipio en el que participarán una quincena de bloggers del ámbito de la gastronomía que se reunirán durante tres horas, de cuatro a siete de la tarde, para compartir e intercambiar conocimientos y experiencias culinarias. Las cocinas industriales de la escuela acogerán una master class de panadería creativa y tradicional impartida por un experto panadero salmantino. La jornada está enmarcada dentro de la programación de los 'VI Encuentros Lúdico-Gastronómicos' que organizan cada año el Ayuntamiento santamartino y la Escuela de Hostelería. | EÑE

■ CASTELLANOS

El Consistorio organiza nuevos talleres monográficos de pachtwork

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha organizado dos jornadas de talleres monográficos de pachtwork para elaborar adornos navideños. Las sesiones tendrán lugar los días 12 y 13 de diciembre, de cuatro horas de duración cada una, que se desarrollarán en el Centro Polivalente San Roque. Los interesados deberán inscribirse para poder preparar el material necesario para cubrir la demanda, con grupos de 6 a 12 personas. El objetivo es preparar objetos decorativos de las fiestas y estrechar lazos de amistad y convivencia entre los vecinos que acuden. | EÑE

■ VILLAMAYOR

'Ciudad de los Niños' organiza una yincana por los comercios locales

Los componentes del club 'Ciudad de los Niños' de Villamayor participaron en una yincana de juegos y actividades en las que implicaron al resto del municipio, con pruebas en las que también implicaron a los comercios y establecimientos del casco urbano. Ataviados con sus chalecos reflectantes, los pequeños recorrieron las tiendas con el fin de darse a conocer y recabar información de las demandas de los comerciantes con las que después trabajar y preparar sus planteamientos al equipo de Gobierno para mejorar los servicios de la localidad. | EÑE



■ ALDEATEJADA

El Centro de Día acoge la actuación de la compañía teatral del municipio

La compañía de teatro 'Taitantos', de la Asociación Cultural de Aldeatejada, presentará el próximo sábado día 29 en el municipio la obra 'Comisaría especial para mujeres' de Alberto Miralles, dirigida por Coral López. La representación tendrá lugar en el Centro de Día a partir de las 20:30 horas y no se permitirá la entrada una vez iniciada la función. El aforo es libre, aunque limitado a la capacidad del salón y destinada para mayores de 14 años. Esta actividad se incluye dentro de la programación cultural organizada por el Ayuntamiento para este trimestre. | EÑE